

Videla Reiteró que la Lucha Contra la Subversión se Dará en Todos los Campos

(IPS y AP)

BUENOS AIRES, 8 de julio. En la tradicional comida anual de camaradería de las fuerzas armadas, realizada en el salón de honor del edificio Libertador, sede del comando general del ejército, el teniente general Jorge Rafael Videla, señaló que más allá de todas las complejas y delicadas cuestiones del poder público, la lucha contra la subversión "se dará en todos los campos, además del estrictamente militar", y a la vez ratificó que las fuerzas armadas están plenamente identificadas con ese objetivo y confían en la victoria final.

En otra ceremonia oficial, realizada para poner en posesión del cargo al nuevo jefe de la policía federal, general Edmundo Ojeda, el ministro del Interior, general Albano Harquindéguy, caracterizó a la actividad antsubversiva de la fuerza como "encuadrada en

normas éticas y ajustadas a nuestro ordenamiento jurídico".

El general Videla habló en nombre de la junta militar, flanqueado en la cabecera de la mesa por los comandantes de la armada y la fuerza aérea, almirante Emilio Massera y brigadier general Orlando Agosti, respectivamente, ante alrededor de 500 oficiales de las 3 fuerzas. Se pudo ver a casi todos los ex comandantes de las armas, entre ellos el ex presidente militar en los años 1971 y 1972, teniente general Alejandro Lanusse.

En su exposición, el presidente evocó la trayectoria de las fuerzas armadas, señalando que "además de brazo armado de la soberanía, fueron avanzada de civilización, cultura y progreso". Sintetizó luego el cuadro heredado del régimen derrocado y la magnitud de la labor emprendida para alcanzar la reorganización nacional que se ha propuesto la junta

militar, que "será cumplida en todas sus instancias sobre la base de la unidad y cohesión de las fuerzas armadas".

Más adelante destacó los logros alcanzados en el escaso tiempo transcurrido desde el pronunciamiento militar del 24 de marzo, y dijo que serán vanos los propósitos de "los ideólogos de la violencia, los cultores del resentimiento, los aprovechadores del fracaso y la frustración", quienes "intentan desvirtuar los logros alcanzados y pretenden difundir consignas derrotistas y augurios sombríos sobre el futuro nacional".

MAS GUERRILLEROS MUERTOS

Mientras tanto, un agente de seguridad murió y 6 resultaron heridos al estallar hoy una bomba que era desactivada en el cuartel de bomberos de esta capital, informó la policía.

Por otra parte, el ejército anunció hoy que un consejo de guerra impuso condenas de entre 2 y 25 años de cárcel a 11 guerrilleros ultraizquierdistas del proscrito Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

En la más severa sanción que se conoce desde que los militares derrocaron a la presidenta Isabel Perón el 24 de marzo pasado.

En la provincia de Tucumán, a unos mil 500 kilómetros al norte, el ejército dijo hoy que 2 guerrilleros del grupo izquierdista, "Montoneros" fueron muertos en las últimas horas en un enfrentamiento con fuerzas de seguridad.

El artefacto que estalló hoy fue encontrado presumiblemente en algún lugar de Buenos Aires. Se informó que entre los heridos figura una mujer policía.

La bomba estalló a menos de 100 metros de una importante dependencia oficial donde otra bomba terrorista causó la muerte el viernes a 19 miembros de seguridad e hirió a 5.